
8. 청주충북환경연합에 아쉬운 점 한마디!
없음 (3)
회원들의 군지부 활동이 좀더 활성화 되었으면 합니다. (2)
가입한지 얼마되지 않아서~
직장인도 참여할 양성과정을 만들었으면 합니다. 필요시 집중반 등. 연차 사용 문제로.
사업활동 내용들에 대한 정보들을
접하기가 힘이 드네요
풀꿈자연 학교 ㆍ생태탐방 같은 프로그램은 오늘 설문 조사를 통해 처음 접합니다
올해도 모두 수고 많으셨어요
만족합니다
환경연합 이흠만으로도 가슴이 뜁니다.수고 많아요....
평일에 함께할수있는 소모임행사도 있었으면 합니다
환경연합의 활동이 좀 조용한듯 합니다ᆢ
이벤트 단체로 전락하지 말기를
환경인의밤을 평일저녁에해서 참석할 수 없음
정치적 성향이 조금 있는것 같다.
회원관리
1. 풀뿌리 조합활동을 소개하거나 전개하였으면 좋겠습니다
2. 교양강좌를 더욱 다양하고 활성화했으면 좋겠습니다
잘하고 있어서 딱히~~
장기 계획과 전문역량 부족
열심히 하고 있지만 좀 더 화장적 홍보하여 시민관심 참여 유도
유사조직 아닌 타 조직으로 적극적 찾아가는 홍보활동.
훌륭합니다
대중과 호흡하기워해 도시 곳곳에 환경운동이 눈에 띠게 보이는 것이 없음
활동상황등을 매스컴에 자주 소개되었으면
열심히 하고 있으세요^^
회원이 주인이다라는 생각과 실천, 소통방식을 고민하고 협력, 연대, 참여를 이끌어내야 함
항상 고생하고 있다 생각합니다만, 회원간 접촉면을 넓히는 방안에 대해서도 고민해주셨으면 합니다
없어요
저에게 문자 메세지도 안 와요?
동물해방탈육식주의인민전선으루 즉각 복귀하라!!! 글구 성별을 물을때는 여성, 간성, 남성, 그 외으 
성 적어두 4개항은 마련혀야쥬! 기본이여라!
대간탐사는 백두대간에서......
환경연합에 우리동네 수질오염 제보 했는데 아무답변도 없어습니다.

9. 청주충북환경연합에 궁금한 점 한마디!
없음 (5)
감사합니다 (2)
군지부별 순회하여 환경운동의 활성화 차원의 교육의 필요성을 느끼시는지. (2)
내년 사무처장님은 누구인가요?
잘 몰라요~아직
없음.
환경 연합에서 하는 각종 행사에
대한 정보를 널리 알려 주시면



좋을것 같네요
없어요...
앞으로의 활동계획
환경강좌 활성화
지역활동시회원차여유도
탈핵이나 쓰레기매립장문제 등 정부시책에 반대만 일삼는 다는 프레임을 깨는 생활속 환경사랑 실천
운동 방향
없어요~
운영위의 역할
사무처 실무자들의 변동이 많은 2018년이 될것같은데, 모두들 힘 내세요~
새해에도 열씨미 활동 하실꺼죠?
활동사항 공유1
연말 송년회식엔 왜 내는 안부르냐구유!
진천선수촌 사격장 납오염 문제 비오면 하천에 거품이 많이 나는데 밝혀줄수있나요


